



**El miércoles 1 de marzo de 2023,
10h00 en la Iglesia de San Guillermo 44160 (Pontchâteau)**

**Padre Pierre-Marie GUIOT
6/11/1943 - 25/02/2023**

¿Quién es Pierre-Marie GUIOT?

Pedro María nació en Pontchâteau el 6 de noviembre de 1943, sus padres Anselmo y Tallos Geneviève eran agricultores. Formaba parte de una hermandad de 12 niños. Fue bautizado en San Guillermo el 7 de noviembre y confirmado el 28 de mayo en esa misma iglesia.

Realizó sus estudios secundarios en la escuela apostólica del Calvario de Pontchâteau. Hizo su primera profesión religiosa en Chézelles el 15 de septiembre de 1965.

Su escolasticado se hace en varios lugares:

Philo 1965-1966, en Montfort y 1966-67, en Celles sur Belle.

Su servicio militar del 1 de julio de 1967 al 1 de noviembre en Madagascar

Teología 1968-1969, en Dreux, 1969-1970, en Lyon. Realizó su experiencia misionera en Bolivia de 1970 a mayo de 1973 y reanudó sus estudios en Lyon y en octubre de 1974, segunda salida a Bolivia y regresó el 25 de marzo de 1975 a Colombia para terminar sus estudios teológicos de 1975-1977 en Bogotá.

El 28 de junio de 1976 hace su profesión perpetua en Villavicencio, Colombia, y al día siguiente es ordenado diácono por monseñor Garavito.

Fue ordenado sacerdote en Saint Guillaume en su parroquia por Monseñor Vial, obispo de Nantes, el 8 de enero de 1977.

Mientras tanto, realizó estudios especiales, antropología y lingüística en la Universidad La Salle de Bogotá de julio de 1975 a enero de 1977.

Recibió su obediencia para Argentina y salió en barco el 15 de octubre de 1977.

El 1 de noviembre de 1977 comienza su apostolado parroquial en la provincia de Weisburd de Santiago de Estero, al norte de Argentina.

En 1982 fue nombrado en Fiorito, en la provincia de Lomas de Zamora, para las misiones populares, y del 14 de febrero de 1984 al 25 de febrero de 1988 fue nombrado delegado regional.

En 2018, recibe la noticia del cierre de la delegación en Argentina como párroco de la parroquia de Santa Cruz (Buenos Aires) y regresa a Francia a Pontchâteau, donde es nombrado capellán de los Hermanos de San Gabriel en la Hillière, Thouarés-sur-Loire.

Algunos testimonios:

Los Hermanos de San Gabriel:

Hemos tenido la suerte de poder beneficiarnos durante varios años de la presencia activa en su ministerio del padre Pierre-Marie GUIOT, que tuvo que encargarse de él para ponerse al servicio de los mayores, mientras que su alma y su corazón de misionero le llamaba interiormente a la predicación y a la acción.

Hemos podido aprovechar sus homilias vivas, expresivas, proclamadas con convicción y fervor. También pudimos disfrutar de su manera muy enérgica de celebrar y de sus cambios de tono que despertaba a aquellos y aquellas que a veces podían sentirse tentados de dormirse.

Era un hombre de convicción y que iba hasta el final de sus ideas, recto en sus botas.

Nos decía que nunca había sido tan feliz en su vida de misionero con los mayores.

Desde Argentina:

«Alegrémonos», era una de tus frases favoritas con la que nos saludabas y decías que te gustaría ser recordado por la gente como un Apóstol de la vida y yo añadiría de la alegría.

Gracias por tu risa explosiva y el grito sagrado de Alegrémonos.

Supiste hablarnos de San Luis María y la consagración a Jesús por María con tu voz poderosa y tu gran pasión. La creación de pequeñas capillas dedicadas a la Virgen alrededor de 80 en las familias y barrios.

Siempre estabas dispuesto a responder a las peticiones de la gente con prontitud y disponibilidad.

Tus homilias eran rigurosas, muy profundas y humanas. Siempre atento a dar la mano a los más necesitados.

Nos faltan las palabras para decir todo lo que has hecho por Fiorito. Fuiste nuestro padre, nuestro hermano, nuestro amigo, fuiste uno de nosotros. Gracias por tu testimonio de vida.

Estamos seguros de que la Virgen María te recibirá con un «Alegrémonos». Entra en la gloria de tu Señor.

Daniel, smm